
Протокол № 1 

заседания управляющего совета от 30.08.2021г. 

Место проведения: МБОУ «Глинновская СОШ» 

Время проведения: 18.00 час. 

Присутствовали члены Управляющего совета: 

Шуваева Е.В. председатель Управляющего совета, Дунас И.М., Тарасова Н.Г., 

Шуваева А.В., Теремязева О.С., Токарева В.В., представители общественности. 

Представитель учредителя Прохорова О.В. готовности школы к новому учебному 

Повестка дня: 
1. Утверждение председателя и секретаря Управляющего совета и кооптации членов 
Управляющего совета.  
2. Утверждение плана работы Управляющего Совета на 2021-2022 учебный год.  
3. О подготовке школы к новому учебному году: летние ремонтные работы, материально-
техническое обеспечение.  
4. Об утверждении распределения стимулирующих баллов между педагогами и работниками 

ОУ. 

 

5. Рассмотрение образовательной программы дополнительного образования   
По первому вопросу слушали: председателя Управляющего совета Шуваева Е.В, 

которая предложила утвердить новый список членов Управляющего совета на основании 
положения о кооптации членов Управляющего совета школы.  

По первому вопросу решили: оставить Е.В.Шуваеву  председателем 

Управляющего совета МБОУ «Глинновская СОШ», секретарем заместителя директора 

МБОУ «Глинновская СОШ» Дунас И.М., назначить председателя и членов Управляющего 

совета школы в следующем составе:  
1. Прохорова Ольга Владимировна – представитель Учредителя 

2. Шуваева Елена Викторовна  –  заместитель главы Глинновской территориальной 

администрации –председатель  

3. Тарасова Надежда Григорьевна – директор школы 

4. Шуваева Алла Валентиновна – родитель 

5. Теремязева Оксана Сергеевна  - родитель 

6. Дунас Ирина Михайловна  – работник МБОУ «Глинновская СОШ»- секретарь 

7. Токарева Валентина Викторовна  – родитель 

8. Кайзер З– обучающаяся 10 класса 

9. Семашкина Е.Д. – обучающийся 10 класса  
Члены Управляющего совета школы были предложены и включены 

на основании их согласия.  
По второму вопросу слушали: директора школы Н.Г. Тарасову, которая 

предложила утвердить план работы Управляющего совета школы, в котором уделяется 

внимание работе и участию Управляющего совета в общешкольных мероприятиях, 

проведении Новогодних утренников, распределении стимулирующей части ФОТ 

сотрудникам школы, мероприятиям по обеспечению и охране здоровья обучающихся и др. 
 

По третьему вопросу решили: утвердить план работы Управляющего совета на 

2021-2022 учебный год. 



 

По третьему вопросу слушали: директора школы Тарасову Н.Г., она 

сообщила, что в рамках подготовки к новому учебному году были осуществлены 

следующие мероприятия: косметический ремонт кабинетов (покраска полов, окон), 

покраска спортзала и спортивного оборудования на улице, покраска обеденного 

зала столовой, стен рекреации и коридоров и др. созданы коворкинг зоны/, зоны 

отдыха, и образовательные зоны для реализации стратегии «Доброжелательная 

школа», созданы условия для недопущения распространения covid- 19 
 

По третьему вопросу решили: информацию о подготовке к новому 

учебному году принять к сведению. 

 

По четвертому вопросу слушали: заместителя директора школы Дунас И.М., 
она проинформировала присутствующих по каждому педагогу школы, о предоставленных 
портфолио и заработанных количествах баллов.  

По четвертому вопросу решили: утвердить сетку по количествам баллов 

работников ОУ. 
 

 

Председатель: ___________      Шуваева Е.В.. 

 

Секретарь: ________________И.М. Дунас 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


